



In perfektem Zustand präsentieren sich die Loipen auf dem Kniebis. Die Baustelle auf 200 Meter Länge kann leicht umfahren werden. Bilder: Zepf

Schneeeverhältnisse sind perfekt

Winteranfang Die Skisportler können sich freuen: Es hat in den höheren Lagen rund um Freudenstadt kräftig geschneit. Von Hans-Peter Zepf

Man ahnt im Flachland nicht, welche Schneemengen im obersten Nordschwarzwald gefallen sind. In Freudenstadt selbst sind es nur wenige Zentimeter, aber auf dem Kniebis liegt ein halber Meter Schnee, in Richtung Hornisgrinde wird es noch mehr.

Das heißt trotzdem nicht, dass skisportlich nun alles möglich ist. Für die Loipenpräparation gab es Hindernisse: Sehr nasser Untergrund und in der Spur liegendes Holz erschwerte die Präparation.

Loipen werden präpariert

Von den Freudenstädter Loipen sind seit Mittwoch die Nachtloipe

und die Sechterspur präpariert. Am Freitag wird aber früh zusätzlich die Kniebisspur und die Zollstockspur hinzukommen, anschließend, also erst im Lauf des Tages, die Verbindung zum Lauferbrunnen. Auf den letzten Kilometern zwischen der Krumpen Buche und dem Lauferbrunnen wird der Schnee knapp. Dort werden die Verhältnisse fahrbar, aber voraussichtlich nicht ideal sein. Aus diesem Grund werden auch die vom Lauferbrunnen ausgehenden Rundloipen am Freitag voraussichtlich noch nicht präpariert.

Auf der Nachtloipe wird immer noch die Flutlichtanlage repariert. Sie sollte ab Freitagabend wieder

funktionieren. Am Donnerstag konnte aber wetterbedingt nicht gearbeitet werden, weshalb das nicht garantiert werden kann.

Offiziell sollte der Fernskiwanderweg in Richtung Herrenwies präpariert sein. Davon war aber am Donnerstag noch nichts zu sehen. Vermutlich tut sich aber auch hier am Freitag einiges. Das Nationalparkzentrum warnt allerdings noch vor der Gefahr von Schneebruch.

Lifte in Betrieb

Erstklassig sieht es auf alle Fälle für die Alpinskifahrer aus. Seit Mittwoch sind die Lifte am Ruhestein und Seibelseckle bei idealen

Verhältnissen ganztägig bis 22 Uhr in Betrieb. Ab Freitagmittag startet der Vogelskopf, am Wochenende Zuflucht und der Skilift am Kniebis. Der Skilift Stokinger in Freudenstadt's Lauterbad benötigt noch Einiges an Schneezuwachs.

Stets aktuelle Infos

Stets aktuell informiert wird man auf skilift-ruhestein.de, seibelseckle.de, vogelskopf.de und freudenstadt-loipen.de. Wer zur Loipe schreitet, ein bisschen Kleingeld nicht vergessen: Mit 2 Euro am Kassenautomaten sollte man sich für die immer ausgezeichnet präparierten Loipen bedanken.



Perfekte Schneeeverhältnisse herrschen auf der Sechterspur auf dem Kniebis. Seit Mittwoch ist sie ebenso wie die Nachtloipe präpariert. Heute kommen weitere Loipenspur dazu.



Auf den ersten Blick sieht es noch wüst aus auf der Nachtloipe bei der Skihütte Kniebis. Aber das täuscht. Die Loipe umfährt die Baustelle problemlos.